

## Skandal um Lagerbauten.

Weil die Baupolizei die Plattform der Caravelles und Explorer für unsicher hielt, wurde ihnen die Gründung eines Wohnsitzes untersagt. Ein Aufenthalt im Rahmen der selbst gestalteten Freizeit gilt aber weiterhin als legal. Es handelt sich um einen gesetzlichen Graubereich (siehe auch Titelbild). Die CaEx schätzen an ihrer Plattform vor allem das angenehme Raumklima, ließen einzelne verlauten. Die Lösung dürfte in die Kategorie „typisch österreichisch“ fallen, findet jedoch bei allen Beteiligten Gefallen. Im Erstaufnahmezentrum „alter Hangar“ wurden alle CaEx ohne bürokratische Hürden aufgenommen.

### Herta-Xenia Eisenstädter Gesundheitsberaterin

Ein Lächeln kann die Welt verändern, heißt es. Aber das gilt nur, wenn der oder die Lächelnde auf seine Zähne achtet. Also: drei Minuten, Zahnpasta, Zahnbürste und los geht's. Gesunde Zähne – glückliches Leben. XOXO

Gedruckt mit freundlicher Unterstützung von:

**duplo**



### Special Guest am

#### Lager:

Ein **Drache** namens **Dino** beehrt die Pfadfinder. Das unternehmungslustige Grüntier wurde von den WiWö nett empfangen. Dino versteht viel Spaß, aber er vermisst seinen Bruder. Ablenkung von seinem Kummer suchte Dino im Freibad.

### Was ist nur mit den Guspies

los? Augenzeugenberichten zufolge verspeisten die Guides und Späher eine ganze Schüssel mit Salat. Dies ist erstaunlich, denn der Trend ist gegenläufig. Vonseiten der CaEx wurde gar behauptet, „Salat ist ein Gerücht“. Es ist anzunehmen, dass es sich nicht um einen Versprecher handelte (oder war doch „Gericht“ gemeint?).

*Nussini – bringt  
den Gaumen zum  
Singen*

Sonntag, 2. August 2014

02/2014

# Die süßen Seiten



### Wetterbericht:

Der Sonntag bleibt klar.

Bis zu 29 °C.

Regenwahrscheinlichkeit: 10 %

**Keine Baugenehmigung!  
Ca/Ex obdachlos!**

S. 4

*Gruß der Redaktion:*

*Wir hoffen, euch gefällt das neue Layout der süßen Seiten. Wir bemühen uns ständig um Verbesserungen und freuen uns über Lob und Kritik von unseren Lesern.*

**Erratum:**

Leider ist uns gestern ein Fehler unterlaufen. Natürlich war gestern **Samstag**, der 2. August 2014 und nicht Sonntag.

**Lagerteilnehmer:**

Maxi, Selina, Sandra, Emilia, Tobias, Verena, Vanessa, Lilly, Dominik, Sarah, Flo, Lisa, Thomas, Lukas, Rainer, Geli, Gerhard, Markus, Rebecca, verschiedene Helferleins

**Bericht von unserem Korrespondenten in Fürstenfeld, Dominik:**

**Gestern war der Ankunftstag. Der Aufbau vom Lager war anstrengender als gedacht. Wir sind erleichtert, dass wir das erledigt haben. Ich hoffe, die nächsten Tage werden lustig. Besonders freue ich mich auf das Baden – hoffentlich muss ich nicht mehr lange darauf warten.**

Schwer bepackt: Ankunft in Fürstenfeld



Unser Lagerplatz



Im Schweiß des Angesichts erfolgte der Aufbau.



Ausgelassene Stimmung bei Pasta



Rainer Junior. Da kann man nur staunen.